

Manifestation Nationale Anti-ZFE du 6 avril 2025

« Les Gueux »/FFMC

Bonjour,

Nous sommes rassemblés en ce jour pour dire NON à l'instauration des ZFE, dont celle de Brest.

Au fronton de cette mairie sont inscrits les mots : Liberté, Egalité, Fraternité.

Qu'en est-il ?

Liberté de circuler comme bon nous semble ? NON ! selon le véhicule que vous possédez ce sera impossible.

Egalité de tous ? NON ! certains seront plus égaux que d'autres, les plus riches et dociles pourront circuler tandis que les plus humbles resteront hors des limites.

Fraternité ? NON, quand par ces lois iniques l'europe et le gouvernement fragmentent le peuple français en castes de citoyens dont certains ont plus de droits et de facilités de vies que d'autres.

C'est le pourquoi de cette manifestation, TOTALEMENT APOLITIQUE, lancée conjointement par le mouvement « les Gueux » créé il y a quelques semaines par Alexandre Jardin et Daniel Guichard, et la FFMC qui œuvre pour la liberté des motards depuis plus de 40 ans.

40 ans de lutte pour l'amélioration des conditions de circulation, la sécurité, la formation et l'entraide des motards. Lutte contre les assurances trop chères par création d'une Mutuelle des Motards, contre les limitations à 80, les infrastructures dangereuses, le CT des motos et maintenant les ZFE, en attendant le permis de conduire « européen »...

Jean-Marc Belotti de la FFMC et Alexandre Jardin se sont retrouvés réunis au micro de TOCSIN média le 27 mars 2025 et sont convenus d'une action commune ; cela fait plusieurs samedis, depuis le 22 février, que quelques

personnes tournent dans le sens anti-horaire de 10 heures à midi devant cette même mairie pour signifier leur opposition aux ZFE, suite à la création du mouvement « les Gueux ».

Nous rappelons, et ceci est important, que cette manifestation nationale est APOLITIQUE, elle est pour le peuple dans toute son ampleur ; elle concerne tout le monde, de droite comme de gauche en passant par le centre, les professionnels et les particuliers, les camions, fourgons, véhicules à moteur et, un jour viendra aussi à Brest, les deux roues.

Aujourd'hui, nous sommes plus nombreux, quoique pas assez pour montrer notre opposition à cette mesure qui, entre autres, nous prive encore d'un peu plus de notre liberté.

Cette directive de la dite « union européenne » est dictée par des fonctionnaires NON ELUS grassement payés par nos impôts, et relayée et appliquée par le gouvernement de notre pauvre pays qui l'a faite voter sans quasi opposition par des élus, eux-aussi payés par nos impôts.

Et sur quelles bases ?

Aucune base scientifique fiable, quand on sait que les chiffres des relevés prouvent que, depuis des années, les pollutions non accidentielles ont fortement diminué en ville ; et très fortement par rapport aux années 70/80, période à laquelle le nombre de véhicules était plus faible ; même s'ils étaient plus « polluants », ou odorants.

Rappelons que le fait de mettre en place les filtres à particules, les fameux FAP qui sont si souvent source de désagréments, a fait que nous ne respirons plus de grosses particules qui s'arrêtent à la trachée et aux bronches, mais des fines qui pénètrent jusqu'au alvéoles...

Les véhicules électriques, au bilan énergétique aberrant et produits dans des conditions écologiquement terrifiantes : cobalt extrait par des enfants en Afrique, lithium asséchant les lacs (en Amérique du sud notamment) au mépris des autochtones, sont eux-mêmes sources importantes de particules fines : de par leur poids de batteries les pneus plus gros et les freins en produisent plus que les véhicules normaux.

Et qui peut se payer ces véhicules hors de prix, gourmands en matériaux rares et dont la production ne va pas suffire, et qui nécessitent des productions d'électricité importantes, quoiqu'en France nous en ayons en suffisance pour le moment, alors que des autres, bien entretenus peuvent durer encore des années.

Mais voyons aussi les difficultés pour les ruraux qui ont besoin de venir en ville, pour les administrations, les soins, les consultations, et les achats.

Et quand on parle achat, que dire des centres-villes dont les commerces ferment, ruinés par la fuite de clientèle et les tarifs de locations qui augmentent ? Ne parlons pas des travaux dans Brest qui dissuadent les chalands, et sont, eux aussi source de pollution diverses et variées : poussières, gaz et vapeurs...

Non, on préfère taper sur les pauvres gens, ceux qui n'ont qu'un véhicule à moteur thermique pour se déplacer pour aller au travail, pour gagner leur vie.

Bizarrement, on ne dit rien au sujet des HLM à touristes flottants, ni des porte-conteneurs, non, ceux-ci ne sont pas polluants...

Alors, je ne sais pas ce va donner cette journée nationale, ni ce mouvement des Gueux, mais il semble y avoir une prise de conscience : des maires des petites communes de France se réunissent en association, quelques élus se réveillent enfin (ils sentent le vent tourner ?) ;

Le peuple doit se réveiller et reprendre la parole pour recouvrer ses droits et ses libertés qui lui sont, petit à petit, mine de rien, supprimés.

Peuple de France, lève toi, roule en paix et vis comme tu le souhaites.